

Flugwoche Tag 7

2015-06-07 18:48 von Boris Blum

Der letzte Tag der Flugwoche begann wieder pünktlich um 9:30 mit dem letzten Briefing, dass uns wieder einen heißen, fast wolkenlosen Himmel mit auffrischendem Wind versprach. Nach der Vorhersage wurden dann alle Vereinsflieger aufgebaut und bewegt, sogar die Cessna ;-)



— Das Vorfed mit der LS4 "LI", der LS8 "CP" und der ASK21 "LIF"



— Auch die DG600 von Bernhard wurde nach langer Standzeit wieder eingeflogen



— Die Cessna C172 "Rocket" des Vereins



– Ein überglücklicher Pilot in der Maschine

So konnten heute Vormittag unsere beiden Flugschüler Amelie und Alexander E. Übungsstarts mit Wolfram durchführen und Patric machte noch zwei Starts zur Vorbereitung auf die bevorstehende praktische Prüfung.

Bei strahlendem Sommerwetter wurden auch zwei Rundflüge in der Cessna sowie zwei Gastflüge in der ASK21 gemacht.

Am Nachmittag durfte dann unser Scheinpilot Alexander W. seinen ersten Start auf der Vereins-LS8 absolvieren und blieb längere Zeit in der Luft.



_ Auch am letzten Tag möchten wir uns bei unsrem Schleppiloten, heute Robert, ganz herzlich bedanken!

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.